

Herzlich Willkommen bei Von Mensch zu Mensch Mauritz

Wir sind ein Team von Ehrenamtlichen und haben das Ziel, uns im Stadtteil Mauritz für ältere und hilfsbedürftige Menschen zu engagieren.

„Seit **Von Mensch zu Mensch** mich begleitet, kann ich endlich wieder angstfrei mit meinem Rollator einkaufen oder einfach spazieren gehen.“

„Es ist so ein Glück, den Kaffeetisch zu decken und Besuch zu empfangen. Endlich fühl ich mich nicht mehr so einsam.“

Wir helfen unkompliziert:
Von Mensch zu Mensch

Stadtteilinitiative Mauritz Von Mensch zu Mensch

Ansprechpartnerinnen:

Brigitte Herlitzius
Jutta Hammes

Ort:

SKA-Treff, Skagerrakstr. 2, 48145 Münster

Kontakt:

Tel.: 0251 98622566

Offener Treff:

erster Dienstag im Monat 10.00 bis 12.00 Uhr

Gesamtkoordination:

Kirsten Wegener-Bücker
FreiwilligenAgentur im Gesundheitshaus
Gasselstiege 13, 48159 Münster
Tel.: 0251 492-5972
www.mensch-muenster.de

Jede Spende hilft:

Stiftung Magdalenenhospital
Sparkasse Münsterland Ost
Kontonummer: 29348
BLZ: 400 501 50



Von Mensch zu Mensch
Stiftung Magdalenenhospital



Von Mensch zu Mensch
Stiftung Magdalenenhospital

Von Mensch zu Mensch

Nachbarschaftshilfe
im Stadtteil Mauritz

Brauchen Sie jemanden, der sich Zeit für Sie nimmt?

Wir haben ein offenes Ohr für Ihre Belange.
Wir kommen zu Ihnen nach Hause.
Wir begleiten Sie bei Einkäufen, Arztbesuchen, Spaziergängen oder kulturellen Veranstaltungen.
Wir vermitteln Kontakte zu anderen Einrichtungen, wie Beratungsstellen und Pflegediensten.
Wir unterstützen und entlasten diejenigen, die Ihre Angehörigen pflegen.

Rufen Sie uns an!

Von Mensch zu Mensch
helfen

Möchten Sie Von Mensch zu Mensch in Ihrem Stadtteil mitgestalten?

Ihre Wünsche, Ideen und Talente sind die Grundlage für eine lebendige Nachbarschaft.
Unterstützen Sie unser Team und engagieren Sie sich mit Menschen und für Menschen in Ihrem Stadtteil.

Wir brauchen Menschen wie Sie!

Ehrenamtliche machen
Von Mensch zu Mensch

Wir fördern Von Mensch zu Mensch

Von Mensch zu Mensch wurde 2003 gegründet und ist ein fester Bestandteil der Stadtgesellschaft. Die kommunale Stiftung Magdalenenhospital unterstützt die Initiativen, organisiert Fortbildungen, begleitet die Öffentlichkeitsarbeit und fördert die Tätigkeit der Initiativen vor Ort finanziell.

Wir setzen uns ein für bürgerschaftliches Engagement!

Von Mensch zu Mensch
verbinden